
Heinrich-Hertz-Gymnasium Förderverein
Förderverein

Protokoll der Mitgliederversammlung

vom 10. Oktober 2018

anwesend: 10 Mitglieder
Gast: Frau Cohaus

Top 1: Vorstandsbericht (Herr Kmoch)

Herr Kmoch berichete über die Inhalte der 8 Stammtische, die gleichzeitig die Vorstandssitzungen
waren.

Durch die langfristigen Terminankündigungen konnten auch im Berichtszeitraum immer wieder
neben Vorstandsmitgliedern auch andere Mitglieder und Gäste an den Sitzungen teilnehmen.

Die besprochenen Themen und Projekte waren

• Mitgliederentwicklung

• Problem der unbesetzten Stelle der stellvertretenden Schulleitung

• Hilfe beim Tag der offenen Tür und der Projektwoche

• Anmeldezahlen neuer Schüler

• Homepage

• Imagefilm

• Diskussionsplattform auf der Homepage

• Absolventendatenbank auf der Homepage

• Datenschutzverordnung

• Newsletter

• Organisation des Sommerfestes

• Schülerfirma Hertzfabrik

• Schulneubau; Möglichkeiten der Einflussnahme; Terminlage hieraus folgend noch mögliche
Aktionen am derzeitigen Schulstandort

• Presseveröffentlichungen

• IT-Verbesserungen an der Schule (Internet, Hardware)

Top 2: Finanzbericht (Herr Kreißig)

Herr Kreißig erläuterte den gesondert vorliegenden Finanzbericht.

Top 3: Beschlussfassung

Rechenschaftsbericht und Finanzbericht wurden einstimmig angenommen und somit der alte
Vorstand entlastet.
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Top 4: Wahl des neuen Vorstandes

Laut Satzung wird alle zwei Jahre der Vorstand neu gewählt.
Herr Dr. Busch fungierte als Wahlleiter. In den neuen Vorstand wurden einstimmig gewählt:

• Herr Kmoch

• Herr Kreißig

• Frau Wanke

• Herr Kray

• Herr Renau

Top 3: Diskussion

Als erstes sprach die Schuldirektorin Frau Cohaus zur Schulsituation.

• Dank an den Verein und den Vorstand für die geleisteten Aktivitäten

• trotz immer noch fehlendem Planer ist der Schulstart gut gelungen; die Planung des Stun-
denplans übernahm wieder Frau Jürß.

• Besetzung der Stelle des stellvertretenden Schulleiters

– Herr Uhlemann übernahm die Planung der Vertretungspläne

– das neue Besetzungsverfahren läuft; zum 2. Halbjahr soll die Stelle besetzt sein

– das ist jedoch zu spät für den neuen Stundenplan

– deswegen würde ein Brief des Fördervereins und der Eltern an den Senat helfen
Ziel: neue Stellvertreterin arbeitet im Januar schon stundenweise am neuen Stunden-
plan, kann aber an seiner jetzigen Schule noch Unterrichtsverpflichtungen erfüllen

• Fachbereichsleiter Mathematik: das Besetzungsverfahren wurde im Januar 2018 durch Frau
Cohaus durchgeführt;
die Auswahl erfolgt „demnächst“ durch das Bezirksamt

• Die Anmeldezahlen waren zu diesem Schuljahr wieder besser:
48 Bewerbungen für die 30 Plätze Klasse 7
102 Bewerbungen für die 60 Plätze Klasse 5
Eltern wurden befragt, wie sie auf die Schule aufmerksam wurden:
Die meisten gaben die Homepage an, Empfehlungen von Bekannten sowie die Zwergen-AG

• Frau Cohaus informierte über die gute Press, die die Schule im Zuge der Verleihung der
Fields-Medaille an unseren ehemligen Schüler Peter Scholze bekam. Insbesondere wurde
die Schule auch beim Festkolloquium in Bonn mehrfach sehr lobend erwähnt.

• Schulneubau: Das Schulgebäude soll eine Grundschule werden. Dafür ist am Ostbahnhof für
das Heinrich-Hertz-Gymnasium ein Schulneubau geplant. Ein Termin für die Fertigstellung
steht noch nicht fest.

Dr. Busch gewann mehrere Plakatverteiler für die Werbung zum Tag der offenen Tür. Hier könn-
ten auch Mitglieder, die nicht anwesend sein konnten, noch helfen.

Gesucht werden auch wieder Fördervereinsmitglieder, die bei der Korrektur der 2. Stufe der
Mathematikolympiade helfen können. Man erhält dann 1 Aufgabe zur Korrektur. Dies umfasst
ca. 40 Arbeiten. Lösungs- und Bewertungshinweise werden gegeben. Man sollte angeben, bis zu
welcher Klassenstufe man korrigieren könnte.
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Am 1.1.2019 wiederholt sich der 125. Todestag von Heinrich-Hertz. Die Schule möchte dies wür-
digen durch einen Fachvortrag vor Schülern ab Klasse 9. Diesen wird Prof. Dieter B. Herrmann,
langjähriger Leiter des Planetariums Berlin halten. Gesucht wird noch ein geeigneter Ort (pla-
netarium, großer Hörsaal), der durch den Verein finanziert werden kann.
Für kleinere Schüler organisiert der Fachbereich Physik eine Experimentalvorlesung zu den Ar-
beiten von Heinrich Hertz.

Die Durchführung eines Spendenlaufes wurde diskutiert und für sehr gut empfunden.

Der vorliegende Finanzplan wurde diskutiert, um mehrere Posten, die sich in der Diskussion
ergaben, ergänzt.
Anschließend wurde der Finanzplan einstimmig angenommen.

Termine der nächsten Stammtische sind

• Mittwoch, 21.11.2018

• Mittwoch, 12.12.2018

• Mittwoch, 09.01.2018, jeweils 18:30 Uhr in der Gaststätte Koy gegenüber der Schule.

Dar Tag der offenen Tür findet am Sonnabend, dem 19.01.2019, von 9-13 Uhr statt. Der För-
derverein wird hier traditionell mit einem Brötchen-Kuchen-Getränke-Stand vertreten sein. Hier
suchen wir noch Mitstreiter bei der Vorbereitung und Durchführung. Ein Aufruf zur Kuchen-
spende erfolgt rechtzeitig.

Die Mitgliederversammlung endete gegen 21:00 Uhr.
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